
DEPARTEMENT DE LA CREUSE 

COMMUNE DE SAINT MARC A FRONGIER 
 

Procès-Verbal du conseil municipal du 23 04 2025 
L’an deux mille vingt-cinq, le mercredi 23 avril 2025, le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s’est réuni 
dans la salle du conseil sous la présidence de Monsieur Jean-Louis JOSLIN, Maire. 
Date de la convocation : 18 04 2025 
Présents : BARRABAND Jean-Paul, FENILLE Audrey, HEBEL Marc, JOSLIN Jean-Louis, MARTIN Valéry, MORIN Matthias, OLLIER 
Michel, PEYLET Jessica, RONDIER Jean-Michel 
Excusés : BISSON Virginie (procuration MARTIN Valéry)  
Secrétaire : MORIN Matthias 

Présentation du Plan Local d’Urbanisme Intercommunal PLUi 

En amont du conseil municipal, Julie DELOBEAU cheffe de projet et Claude BIALOUX vice-président de la communauté de communes 
Creuse Grand Sud ont présenté le projet du Plan Local d’Urbanisme Intercommunal PLUi porté par la Communauté de communes. La 
ComCom est accompagnée par le cabinet d’étude Auddicé Urbanisme (Clermont Fd), le projet est actuellement dans sa phase1 (sur 4) 
de diagnostic. Il s’appuie sur des données objectives de notre territoire mais également plus subjectives voire prospectives.   Il s’agit de 
définir d’ici 4 à 5 ans un document d’urbanisme à l’échelle intercommunale en remplacement du règlement d’urbanisme national (RNU) 
qui s’applique actuellement à notre commune.  3 thématiques principales ont été retenues par les élus communautaires :  
- Habiter le territoire  
- Maintenir et développer l’économie 
- Préserver nos patrimoines 
Après la présentation de la méthodologie et du diagnostic, l’équipe municipale a travaillé sur une carte de la commune pour identifier 
ses spécificités (zones à préserver, secteurs dangereux, secteurs de rencontre des habitants…).  Un travail et des ateliers similaires seront 
proposés aux habitants de la commune avant l’automne.   

Début du conseil municipal à 21h00 

• Adoption du compte rendu du dernier CM du 07 04 2025 

L’Assemblée délibérante approuve le PV du dernier conseil à l’unanimité 

• Désignation du secrétaire de séance 

Le Maire propose MORIN Matthias comme secrétaire de séance. 

1. Convention prévoyance santé avec le CDG23 
Le Maire rappelle qu’à partir du 1er janvier 2026, notre collectivité aura l’obligation de prendre en charge une partie de la 

mutuelle santé des agents. Une première délibération avait prévu un minima de participation de 15 €. Le maire propose de confier 
au Centre de Gestion de la Creuse le choix de la mutuelle conventionnée pour statuer sur la somme définitive.  A noter que les 
agents n’ont pas l’obligation d’adhérer à une mutuelle et qu’ils peuvent en choisir une non-conventionnée.   

 

2.Taux de promotion pour avancement de grade  
Suite au dernier conseil municipal concernant l’avancement de grade de deux agents, le maire propose un taux de promotion de 
100%  pour le poste d’agent de maîtrise principal et 100% pour le poste d’agent technique principal 1ière classe.  

 

3.  Offres de marché public 
Le maire fait part de l’allotation des deux derniers lots :   

Lot 7 : Revêtement de sol : Monsetier 17260 ,98 €  
Lot 7 bis : Peinture :  Fleury 17983,15 € (compris les peintures extérieures).  
Le maire fait le point de tous les lots maintenant allotis :  
Lot1 : Gros œuvre, démolition -maçonnerie-carrelage-faïence : Eiffage 135000 €  
Lot2 : Charpente Couverture : Saintemartine 25845,59 € 
Lot 3 : Etanchéité : JBF Etanchéité 7191,63 € 
Lot 4 : Menuiserie extérieure : Naudon & Mathe 13639,97 € 
Lot 5 : Cloisons-doublages-faux-plafonds : Mollica 25442,75 € panneaux acoustiques salle en option 
Lot 6 : Menuiseries intérieures Bois : Mollica en sous-traitance 11132,18 € 

Vote : POUR : 10 ABSTENTION : 0 CONTRE : 0 Adopté 

Vote : POUR : 10 ABSTENTION : 0 CONTRE : 0 Adopté 



Lot 7 : Revêtement de sol : Monsetier 17260 ,98 €  
Lot 7 bis : Peinture :  Fleury 17983,15 € 
Lot 8 : électricité courants forts et faibles : Nogelec 21112 € 
Lot 9 : Plomberie chauffage Ventilation : Trullen bâtiment 80881,20 €  
Soit un total de 355.489,45 € HT  
Le maire propose de notifier la signature des marchés de l’ensemble des lots. 
 

 
3.  Financement de l’extension de la salle polyvalente 

Le maire propose au conseil d’adopter un nouveau plan de financement maintenant que tous les lots sont pourvus : 
DEPENSES  
Architecte : 35.550 €  
Etude de sol : 1333,33 €  
Bornage : 890 € 
Coordination SPS : 2425 € 
Contrôle technique : 2000 € 
Etude thermique : 6400 € 
Travaux : 355.489,45 €  
Total : 404.087,78 € 
RECETTES  
DETER 70% : 282.861,44 € 
Autofinancement : 121.226,34 € 
 

 

Questions diverses 

Le maire va fournir une proposition de croquis pour le vitrail central de l’église au Maitre-Verrier de Vallière M Guillauteau. Le 
vernissage de l’exposition de peinture estivale de l’artiste peintre M Pierre MARESCAU est fixée au samedi 28 juin à 17h. Le maire 
de Blessac s’est entretenu avec le Maire de Saint Marc pour l’augmentation du tarif de la cantine de 30 cts, refus du conseil. Le 
prix reste fixé à 2,70 € / repas. À la suite du départ de M Richard du logement THOMAS, de nombreuses demandes locations sont 
parvenues à la mairie.  

 
Fin du conseil à 22h15 

 
Jean-Louis JOSLIN, Maire Matthias MORIN, Secrétaire de séance 
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